

Fijo, móvil e Internet
unidos para que ahorres como nunca.



SUSCRÍBASE AL NEWSLETTER

Introduzca su email

Suscribir



14-01-2013

Última actualización: 11:41

HEMEROTECA | PUBLICIDAD |

Portada Opinión Patrimonios Exposiciones Mercado Personas - Hechos Convocatorias Concursos Libros

Madrid | Cataluña | Aragón | Com. Valenciana | Baleares | Murcia | Andalucía | Canarias | Extremadura | Castilla-La Mancha | Castilla León | Galicia | Asturias | Cantabria | País Vasco | La Rioja | Navarra | Internacional |

11-01-2013

GRANADA

La IV edición de "La más elegante del invernadero" homenajea a Pepe Lomas

Enviar por email

Me gusta 0

Twitter 0

0

Fuente: Fundación El Legado Andalusi



Inauguración de "La más elegante del invernadero"

La Junta de Andalucía y la Universidad de Granada apoyan esta muestra que reúne durante un mes obras de 70 artistas granadinos en la sede de la Fundación El Legado Andalusi.

La muestra "La más elegante del invernadero" reúne en su IV edición 155 obras de artistas granadinos y ofrece por primera vez la recopilación de 61 obras del grabador e ilustrador Pepe Lomas, a quien se le rinde por primera vez un homenaje a su trayectoria artística. Son 70 artistas granadinos los que participan con sus obras de grabado, pintura, escultura, instalaciones o fotografía, que permanecerán expuestas en Granada, en la sede de la Fundación El Legado Andalusi (Pabellón al-Andalus y la Ciencia. Parque de las Ciencias) del 10 al 29 de enero, y en el Museo Casa de los Tiros, del 10 al

31 de enero.

Con su celebración se pretende dar un paso más en el reconocimiento al papel de la mujer en las imágenes artísticas como creadoras y protagonistas, según ha destacado la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía, María José Sánchez, en la presentación de esta bienal en la que el 50% de las obras están creadas por mujeres. Una presentación a la que también asistieron la delegada de Educación y Cultura de la Junta, Ana Gámez, la vicerrectora de Extensión Universitaria, Elena Martín-Vivaldi, y la comisaria de de la muestra María Ángeles Vico.

Ana Gámez señaló que esta exposición se consolida en esta edición como una cita con el arte y pretende hacer reflexionar a la sociedad granadina sobre el arte contemporáneo y sobre el papel que la mujer está desempeñando en este momento "ya que el propio arte es una de las vías de entendimiento y unión entre personas y culturas".

Por su parte, la comisaria de la muestra María Ángeles Vico ha explicado que ha sido la propuesta del artista Cayetano Anibal de homenajear la labor pictórica de José María García de Lomas Arias de Reina sobre la que ha girado la exposición. Con la estrecha colaboración de familiares, que han cedido su obra, se ha conseguido reunir, por primera vez, el mayor número de obras expuestas. Pepe Lomas (Sevilla 1931- Granada 2004) ha destacado como dibujante, ilustrador, grabador, diseñador gráfico, pintor y profesor de la Escuela de Artes y Oficios de Granada.

Entre las obras expuestas se pueden contemplar creaciones de los artistas Cayetano Anibal, Dolores Montijano, Jesús Conde, Miguel Rodríguez Acosta, M^a Ángeles Guil, Juan Vida, Alejandro Gorafe, Antonio Arabesco, Asunción Jódar, Manini, Julio Juste, Teiko Mori, M^a José de Córdoba, Claudio Sánchez Muros, Mar Garrido, Celia Cuesta, Lola Castro y hasta completar una lista de setenta autores plásticos granadinos.

"La más elegante del invernadero" es una muestra artística que comenzó a celebrarse en 2005 y está financiada por la Junta de Andalucía, a través de la Consejería de Educación y Cultura, y la Universidad de Granada.

Comparte esta noticia:



Lo mas visto | ...guardado | ...comentado

1. La profesora Enriqueta Vila Vilar ingresa en la Real Academia de la Historia
2. El Palmeral de las Sorpresas del Puerto de Málaga muestra una visión del amor en el arte
3. Obra gráfica de Antoni Tàpies en la galería KartON
4. Esculturas de Carlos Marrero Hernández en el Liceo Taoro de La Orotava
5. El Patrimonio Cultural de Tombuctú, objetivo del terrorismo islamista
6. Pinturas 'a vista de pájaro', de Ribes Coll en la galería Puchol
7. Finalizan en Cartagena los homenajes al arquitecto Beltrí, con una doble exposición
8. El IVAM rinde homenaje póstumo al escultor Andreu Alfaro